Annemasse

Étape du Tour : mission accomplie pour les 300 bénévoles

Si ce dimanche le bel effort physique était du côté des 16 000 coureurs de l'Étape du Tour, les forces vives de la manifestation étaient les 300 bénévoles mobilisés, encadrés par les équipes de la Ville. Ils ont permis aux héros du jour de vivre cette épreuve reine sur leur destrier en toute sérénité.

erci. » C'est le mot simple que le maire d'Annemasse Christian Dupessey a souhaité adresser aux bénévoles après cette aventure inédite que représente l'accueil de l'Étape du Tour. « Vous pouvez être fiers de vous, je n'ai entendu de la part des partenaires, du public ou d'ASO (société patronne du Tour), que des félicitations sur l'organisation. »

Sur la ligne de départ, dix minutes après que l'envolée du dernier groupe de coureurs, on a retrouvé les 300 bénévoles de l'Étape du Tour pour une photo souvenir. Fatigués (certains étaient à pied d'œuvre depuis 4 ou 5 heures) mais contents. La grande famille des bénévoles sait qu'il y aura un avant et un après cette Étape du Tour.

Ils sont profs, retraités, chefs d'entreprise, présidents de club, mères de famille, étudiants... Mais depuis trois jours ils sont d'abord des bénévoles du Tour, affectés à la remise des dossards sur le village, à l'information, aux barrières, aux sas de départs... Marie-Cécile Bou-



Les 300 bénévoles motivés et surinvestis dans l'accueil de l'Étape du Tour ont montré qu'Annemasse pouvait et savait accueillir des événements de grande ampleur. Un sans-faute pour les organisateurs locaux. Photo Le DL/C.M.

lard, la présidente des Cyclos d'Annemasse, a réussi à entraîner dans sa roue, comme bénévoles, une quinzaine de membres de son club, « les autres sont sur le vélo et font l'Étape.»

« Une partition parfaitement maîtrisée »

Véronique est bénévole sur beaucoup d'événements de la région, comme le triathlon ou marathon de Genève. « À Annemasse c'était très pro, la partition était parfaitement maîtrisée, du Mozart! » De son côté, Céline vivait son baptême de bénévole. « J'étais heureuse de pouvoir représenter et aider Annemasse sur un événement. Il faut être fier d'habiter ici », confie-t-elle, émue, au moment du débriefing. Cette jeune maman était préposée aux parkings à vélos sur le village et au sas 6-7 le jour J. « Je n'ai vu que des sourires sur les visages ce dimanche. Et mes enfants m'ont dit qu'ils étaient fiers de moi! S'engager comme bénévole, c'est aussi une manière de rencontrer de nouvelles personnes dans sa ville. ».

Annemasse a la chance d'avoir un réservoir de personnes-ressources pour donner la main sur ses événements. Elle sait qu'elle peut compter sur elles. Adèle Leroy, elle, avait en

Adèle Leroy, elle, avait en charge la coordination de ces forces vives en amont et pendant la manifestation. C'était son stage de licence dans l'événementiel. Une mise en pratique immédiate de ses connaissances... « Ma mission a commencé le ll avril. Le management humain est difficile et complexe et là, ça c'est vraiment bien passé. J'ai eu beaucoup de plaisir à travailler avec cette équipe et surtout ça m'a conforté dans mon orientation! »

Si ce premier volet de l'Étape du Tour pour les cyclosportifs estrefermé, place aux pros le samedi 15 juillet. Ils ne seront pas 16 000 sur la ligne de départ, mais juste 170. Bagatelle! Toutefois, si ASO prendra en main la majeure partie de l'organisation sur le village ce jour-là, les bénévoles seront de nouveau sollicités sur les routes et carrefours de l'agglocomme signaleurs. Une réunion briefing des bénévoles aura lieu le mercredi 12 juillet 19 hau complexe Martin Luther King.

Catherine Mellier

Intéressé pour devenir bénévoles sur le parcours du Tour de France le 15 juillet : s'enregistrer sur www.annemasse.fr